

Satgas Penanganan Covid-19 Kecamatan Mandalawangi Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID

Jan 12, 2022 - 20:06



PANDEGLANG, BANTEN,- Gerakan vaksinasi secara masif terus menysar ke perkampungan sebagai upaya dalam rangka percepatan terciptanya Herd Immunity.

Ketua satuan tugas (Satgas) percepatan penanganan Covid-19 kecamatan Mandalawangi kabupaten Pandeglang melaksanakan Pemantauan dan pengawasan ke perkampungan yang melaksanakan kegiatan vaksinasi, pada

Rabu (12/01/2022).

Kali ini kegiatan Vaksinasi dilaksanakan di wilayah Kecamatan Mandalawangi, di bantu tim Nakes Puskesmas Mandalawangi diantaranya Desa Kurungkambing, Desa Gunungsari dan PKM Mandalawangi. Untuk itu Ketua Satgas Covid-19 Kecamatan Mandalawangi bersama Kapolsek Mandalawangi Polres Pandeglang Polda Banten secara konsisten terus mengawal setiap pelaksanaannya.

Saat dikonfirmasi dilokasi, Ketua Satgas penanganan Covid-19 kecamatan Mandalawangi Yamin Bunyamin menjelaskan bahwa sebagai upaya bersama dalam percepatan terciptanya Herd Immunity/kekebalan kelompok di tengah masyarakat, akan terus bersinergi dalam memberikan pelayanan vaksinasi kepada masyarakat.

"Kegiatan vaksinasi dosis 1 dan 2 hari ini yang dilaksanakan di tiga Desa wilayah kecamatan Mandalawangi kami mendampingi para tenaga kesehatan guna memastikan seluruh rangkaian kegiatan vaksinasi tersebut berjalan dengan aman dan lancar," kata Yamin Bunyamin yang juga Camat Mandalawangi.

"Kegiatan tersebut dalam rangka percepatan capaian vaksinasi di wilayah kecamatan Mandalawangi, semoga dengan adanya ikhtiar ini masyarakat khususnya kecamatan Mandalawangi dapat terjaga dari virus Covid-19," tambahnya.

Ia juga mengatakan bahwa pihaknya bersama Forkopim kecamatan selalu melaksanakan kegiatan vaksinasi di beberapa tempat.

"Alhamdulillah setiap kegiatan tersebut masyarakat selalu mendatangi gerai-gerai vaksinasi yang sudah kita jadwalkan. Itu juga untuk mempermudah warga dalam melaksanakan vaksinasi," ujar Yamin.

Dirinya berharap dengan digelarnya vaksinasi ini dapat terus meningkatkan capaian target.

"Bagi yang sudah melakukan vaksinasi tetap patuhi protokol kesehatan, dan bagi yang belum segera melakukan vaksinasi. Kami siap melayani masyarakat," tandasnya.

Sementara itu Kapolsek Mandalawangi AKP Totok Warsito mengimbau kepada masyarakat untuk tetap patuhi protokol kesehatan dan memberikan pesan Kamtibmas.

"Bagi warga yang akan bepergian ke luar kota jangan abaikan Prokes dan mari bersama-sama untuk menjaga Kamtibmas di wilayah masing-masing," kata AKP Totok singkat.**